

Monsieur le Ministre de l'Éducation Nationale
Jean-Michel Blanquer
110 rue de Grenelle
75007 PARIS

*Courrier adressé en copie à M. Jean –Marc Huart,
Inspecteur Général de l'Éducation Nationale,
DGESCO*

OBJET : *Demande de consultation des professeurs de philosophie sur les projets de programmes de philosophie en classe terminale des séries générale et technologiques.*

Paris, le 21 mai 2019

Monsieur le Ministre,

Alors que le conseil supérieur des programmes vient de rendre public son projet de programme de philosophie, nous souhaiterions que la consultation de la profession prévue sous forme électronique courant juin, soit transformée en journées académiques réunissant d'ici au 17 juin, l'ensemble des collègues volontaires, sous la responsabilité de notre inspection.

En effet, les professeurs de philosophie ne comprendraient pas que la possibilité de faire valoir leur expertise ne leur soit accordée qu'une fois achevé l'essentiel du travail d'écriture des programmes.

Par ailleurs, l'évolution du projet de programme, depuis sa communication le 20 mars aux associations et organisations syndicales, est telle qu'il serait périlleux de ne pas donner à la profession les moyens appropriés de faire entendre ses attentes, au risque de laisser enfler un sentiment de frustration et de colère chez les correcteurs du baccalauréat, à quelques semaines de l'examen.

Recevez, Monsieur le Ministre, l'assurance de notre profond respect.

Frédérique Rolet,

Secrétaire Générale du SNES-FSU